



Hip-Hop Kurs

... coole Moves ...

... Freude an Bewegung ...

... aktuelle Musik ...

Die Gesunde Gemeinde bietet heuer erstmals einen Hip-Hop Kurs durch eine erfahrene und sehr erfolgreiche Hip-Hop Trainerin an. Hip-Hop ist kein eigener Tanzstil, sondern setzt sich aus vielen Stilen zusammen. Diese entstanden hauptsächlich in den 1960er und 1970er Jahren in den USA als Teil der Hip-Hop-Kultur. Die Kids erlernen neue Bewegungen, moderne Choreografien zu aktueller Musik, die sowohl für AnfängerInnen als auch für Fortgeschrittene geeignet sind.

Trainerin ist Denise Frischeisen, sie selbst tanzt seit ihrem achten Lebensjahr. Im Laufe dieser Zeit konnte sie sehr viele Erfolge feiern - Teilnahme an Europa- und Weltmeisterschaften innerhalb Europas sowie Amerika und einige Staatsmeister- und Vizestaatsmeistertitel.

Seit Juli 2019 leitet sie nun ihren eigenen Verein, die Stage Time Company.

- ab:** Di 26. November 2019 (10 Einheiten, Verlängerung möglich)
Kosten 5€/Einheit/Kind (erste Trainingseinheit als Probetraining kostenfrei)
um: 13.00-14.00 Uhr Kinder (1.-4. Schulst.); 15.30-16.30 Uhr (Kinder/Jugendliche ab 5. Schulstufe)
wo: Bewegungsraum Georgsaal (Keller) - St. Georgen am Ybbsfelde

Mitzubringen: bequeme Kleidung und Trinkflasche;

Anmeldung: bis 22. November 2019 bei Katharina Raab-Kashofer (0676/3391546); begrenzte Teilnehmeranzahl